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８
月
９
日
（
金
）、
町
議
会
議
場
に
お

き
ま
し
て
、
錦
江
町
に
な
っ
て
初
の
「
き

ん
こ
う
子
ど
も
議
会
」
が
開
催
さ
れ
ま

し
た
。

　

町
内
の
小
中
学
校
か
ら
15
人
の
児
童

生
徒
が
参
加
し
、
折
小
野
岳
人
君
（
田

代
中
２
年
）
を
議
長
に
、
14
名
の
子
ど

も
議
員
が
町
議
会
さ
な
が
ら
の
質
問
、

提
案
を
町
長
に
お
こ
な
い
ま
し
た
。

　

子
ど
も
議
会
で
は
、
子
ど
も
達
の
自

由
な
発
想
か
ら
意
見・提
案
を
お
こ
な
い
、

「
学
校
の
空
き
教
室
を
利
用
し
た
ふ
れ
あ

い
サ
ロ
ン
の
開
設
」「
神
川
大
滝
で
も
花

瀬
ま
つ
り
み
た
い
な
イ
ベ
ン
ト
が
開
催
で

き
な
い
か
」
ま
た
、「
ご
み
拾
い
デ
ー
を

設
け
て
参
加
し
た
人
に
エ
コ
バ
ッ
ク
を
贈

呈
し
た
ら
ど
う
か
」
な
ど
、
町
長
を
唸

ら
せ
る
質
問
・
提
案
が
だ
さ
れ
ま
し
た
。

　

子
ど
も
達
は
、
夏
休
み
に
入
っ
て
か
ら

３
日
間
の
事
前
研
修
を
経
て
、
子
ど
も

議
会
に
臨
み
ま
し
た
。
議
会
本
番
数
分

前
ま
で
、
緊
張
で
顔
が
こ
わ
ば
り
、
帰
り

た
い
と
い
う
子
供
も
い
ま
し
た
が
、
本
番

で
は
堂
々
と
質
問
・
意
見
を
述
べ
、
議
会

が
終
わ
っ
た
あ
と
の
子
供
達
の
笑
顔
は
と

て
も
印
象
的
で
し
た
。

　

今
回
、
子
ど
も
達
に
、
町
政
に
対
す

る
興
味
や
関
心
を
高
め
て
も
ら
お
う
と

「
子
ど
も
議
会
」
を
開
催
し
ま
し
た
。
今

後
、
こ
の
体
験
が
学
校
生
活
や
社
会
活

動
で
の
一
助
に
な
れ
ば
と
願
い
ま
す
。

きんこう子ども議会開催！

大原中学校跡地
利用計画はない
のか！

山脇　愛美
（大原小学校５年）

神川大滝で
イベントを！

横山　優人
（宿利原小学校６年）

　各小・中学校から学校の代表と
して子供達が意見・提案を行いま
した。
　どの質問も生活に密着した内容
でした。

錦江町に
海水浴場を！

湯田　涼太
（錦江中学校２年）

錦江町の
エコエネルギー
取り組み状況は？

前迫　龍馬
（池田小学校６年）

空き教室に
ふれあいサロン
を！

川崎　萌子
（大根占小学校６年）

安心安全な
通学路の確保を！

尾長谷 琴美
（田代中学校２年）

学校に公衆電話
の増設を！

鶴田　　葵
（田代小学校６年）

お年寄りや転入者
のためにごみ分別
講習会を！

江口　和奏
（神川小学校６年）

【子供議会参加者】
　湯田　涼太 ( 錦江中）川崎　萌子（大根占小）江口　和奏（神川小）、前迫　龍馬（池田小）、小平　直輝（錦江中）
　横山　優人（宿利原小）、厚ケ瀨美羽（宿利原小）、川前　伊織（田代小）、折小野岳人（田代中）、鶴田　　葵（田代小）
　町　　英仁（大原小）、山脇　愛美（大原小）、瀬戸口ひかり（田代中）、瀬戸口秋乃（田代小）、尾長谷琴美（田代中）


